



Entrevista / Santiago Creel (Diputado – PAN)

“Yo estoy listo, decidido, preparado, con plena convicción de que con la alianza Va por México tenemos con qué para ganarle a Morena y al oficialismo, y no es un buen deseo. En las elecciones pasadas, federales del año pasado ya prácticamente empatamos a la coalición oficial, nuestra coalición ganó con 19 millones 700 mil votos, la coalición oficial de Morena y sus aliados obtuvo 20 millones y un pico más; entonces estamos prácticamente empatados si tomamos en cuenta los números de la oposición ya completa. Entonces, yo estoy listo, estoy decidido, quiero aportar toda mi experiencia del trabajo que he hecho en mi vida política, mi capital está puesto en la mesa, voy con todo, voy decidido, pero también; primero para mí está México, si a mí no me alcanza el capital político que tengo y que podré construir y fortalecer en los próximos meses, estoy decidido a aportar mi capital político para la mujer o el hombre que sí le pueda alcanzar, dentro de los términos de nuestra alianza, de nuestra coalición Va por México y estaré ahí presente, trabajando codo con codo, para poder tener un gobierno de reconstrucción nacional en el 2024”.

<https://drive.google.com/file/d/1AQ6agdGFfOsys00GSY9gastFlfd8isZT/view>